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Prefeitura e ‘bancada animal’ se
reúnem para debater projetos em CM

prefeito de Cân-
dido Mota Eraldo
Pereira, junta-
mente com o

vice-prefeito Luiz Carlos Ni-
codemos Guedes, o ‘Carlos
Gordo’, e a equipe da Vigi-
lância em Saúde, se reuni-
ram com o presidente da
Câmara de Vereadores
David Vieira, os vereadores
Elaine Guedes, José Clóvis
Zambito, Regina Jabur e
Vinícius Nascimento, além
da representante do ‘Salva

Da Redação
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O
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Dólar Comercial
Compra: R$ 5,0840
Venda: R$ 5,0840

Salário Mínimo: R$ 1.100,00
Fonte: Hifen

Patas’, Laís Parra.
Eraldo, Carlos e equipe

firmaram com os presen-
tes, o compromisso do Po-
der Executivo Municipal
em apoiar e viabilizar pro-
jetos que defendam e pro-
tejam a ‘causa animal’,
principalmente aqueles
que vivem em situação de
abandono ou maus-tratos.

Uma das propostas é a
possível cessão do prédio
onde funcionava o Caps,
que está em situação de
abandono, para a insta-
lação de uma clínica ve-
terinária municipal. A vi-

A prefeitura de Cân-
dido Mota, através do
Departamento de Vigi-
lância Sanitária, da Se-
cretaria de Saúde, divul-
gou nesta terça-feira,
dia 13, a atualização
dos casos de Covid-19
no município. De acor-
do com o boletim, foram
realizados 10.986 tes-
tes. Destes, 4.013 casos
foram positivos, 6.941
negativos e 32 ainda
aguardam resultado.

Dos 4.013 casos posi-
tivos, 3.836 já estão re-
cuperados. Outros 124
casos suspeitos estão

abilidade dessa cessão
será analisada pela Se-
cretaria de Saúde, junto
aos órgãos competentes
e o Departamento Jurídi-
co do município.

Os vereadores e a re-
presentante do movimen-
to ‘Salva Patas’ agradece-
ram ao prefeito, vice e
equipe, e destacaram que
é a primeira vez, nos últi-
mos anos, em que a ad-
ministração municipal se
interessa e se dispõe a
apoiar e trabalhar pela
causa animal. (Assessoria

de Comunicação PMCM)

CM tem um óbito em
investigação por Covid-19
Da Redação
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em isolamento domicili-
ar, e 10 em internação.
O município registrou
150 óbitos pela Covid-
19, desde o início da
pandemia, e tem outro
óbito em investigação.

Até quinta-feira, dia
8, Cândido Mota havia
registrado 3.942 casos.
Portanto, houve 71 no-
vos casos de Covid-19
no município, em 5 dias.

“Seguem sendo fun-
damentais as medidas
sanitárias como o uso de
máscara, álcool em gel e
distanciamento social.
Cuide de quem você
ama. Não aglomere, a
pandemia não acabou”,
orienta a prefeitura.
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Naquele tempo, tomou Jesus a palavra e disse: 28 “Vinde
a mim todos vós que estais cansados e fatigados sob o
peso dos vossos fardos, e eu vos darei descanso. 29Tomai
sobre vós o meu jugo e aprendei de mim, porque sou manso
e humilde de coração, e vós encontrareis descanso. 30Pois
o meu jugo é suave e o meu fardo é leve”.

Evangelho Mateus
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O vice-prefeito de Cândi-
do Mota, Luiz Carlos Nico-
demos Guedes, o ‘Carlos
Gordo’, e o vereador Mário
César ‘Poeta’, estiveram na
capital paulista na terça-fei-
ra, dia 13, e se reuniram
com o deputado estadual Vi-
nícius Camarinha e com a
equipe da Secretaria de Lo-
gística e Transportes do Es-
tado de São Paulo, com o

O SicoobCrédimota fir-
mou parceria inédita com
a Garantinorte no Estado
de São Paulo. O objetivo
dessa parceria é contribuir
sempre mais com o fomen-
to das economias locais na
medida em que facilita o
crédito aos micros e peque-
nos empresários.

A iniciativa tem sido vista
com bons olhos pelas asso-
ciações comercias e indus-
triais dos munícipios de atu-
ação direta do SicoobCredi-
mota, a exemplo da Ace de
Ourinhos, e Acia, de Assis.

Unindo-se ao SicoobCre-
dimota, a Sociedade de Ga-
rantia de Crédito SGC/Ga-
rantinorte vem complemen-
tar as garantias exigidas pe-
los sistemas financeiros e,
desta forma, facilitar ainda
mais a ascensão de micro e
pequenos empresários que
diuturnamente ajudam a fo-
mentar a economia local su-
perando crises como a esta-
belecida pela pandemia Co-

‘Carlos Gordo’ e ‘Poeta’ se reúnem com
Camarinha na Secretaria de Transportes em SP

SicoobCredimota e Garantinorte
firmam parceria pioneira em SP
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vid-19.
Ao facilitar o acesso des-

tes micros e pequenos em-
presários a taxas de juros
mais baixas, prazos e con-
dições mais vantajosas que
as praticadas no mercado,
o SicoobCredimota e a
SGC/Garantenorte perse-
guem o objetivo de fomen-
tar a economia local e de-
senvolver a comunidade
através do comércio.

“Estamos muito felizes com
essa parceira por entender-
mos que a soma de esforços
em prol dos micros e peque-
nos empresários em todos os
segmentos de comércio e ca-
deias produtivas é o que faz
do Brasil um país capaz de
crescer mesmo diante das
dificuldades de âmbito mun-
dial como a vivenciada em
nossos dias”, comenta o pre-
sidente da SicoobCredimo-
ta, Valdir Martins.

Para a gerente de Crédi-
to da Garantinorte, Débora
Adriana de Andrade, a soci-
edade garantidora de crédi-
to trabalha com a cultura da
cooperação.  “Não temos fins

lucrativos e, sim, queremos
desenvolver a economia re-
gional. Nascemos de uma
iniciativa do Sebrae Paraná
e hoje estamos com 13 so-
ciedades em todo o país.
Nossa expertise é ajudar os
parceiros com uma assesso-
ria financeira para que pos-
sam investir por um cami-
nho seguro”, esclarece.

A assessoria financeira é
estabelecida com uma visita
a empresa, oportunidade em
que é levantada a real neces-
sidade de linha de crédito
para capital de giro ou inves-
timento, bem como todos os
documentos para análise.
Após este estudo de viabili-
dade é emitida pela SGC uma
carta fiança avalizando o ne-
gócio e facilitando a aprova-

ção do crédito junto as coo-
perativas bancárias.

O SicoobCredimota possui
linhas de crédito para capi-
tal de giro ou investimento de
R$ 15 mil a R$ 170 mil, aten-
dendo MEIs, Micros, peque-
nas e médias empresas de
qualquer setor e com prazo
de pagamento até 60 meses.

Inovação e espírito de coo-
peratividade em favor do de-
senvolvimento das cidades.
Este é o pensamento comum
às lideranças das associações
comerciais e industriais que
apoiam a parceria entre Si-
coob Credimota e Sociedade
Garantidora de Crédito/Ga-
rantinorte visando ajudar os
empresários que tanto senti-
ram a crise econômica diante
da pandemia do Covid-19.

Da Redação

----------------------------------------------------
Cândido Mota

objetivo de reforçar alguns
pedidos. Entre eles, o reca-
peamento da estrada vicinal
‘Abílio Eugênio’, que liga
Cândido Mota ao distrito de
Santo Antonio do Parana-
panema, o ‘Porto Almeida’.

O vice-prefeito ‘Carlos
Gordo’ destacou a importân-
cia da reunião. “Quero, em
primeiro lugar, agradecer ao
Eraldo pelo espaço e por
sempre respeitar a necessi-
dade do nosso trabalho con-
junto em favor de Cândido

Mota. Essa reunião agenda-
da pelo ‘Poeta’, com Cama-
rinha junto a Secretaria de
Transporte e Logística é mui-
to importante para reforçar
nossos pedidos, sendo o
principal deles o recapea-
mento da ‘Abílio Eugênio’.
Agradeço ao ‘Poeta’ e ao de-
putado estadual Vinicius Ca-
marinha pela parceria na
busca de resultados para
nosso município”, disse.

Por sua vez, ‘Poeta’ falou
sobre a reunião. “Quero

agradecer ao Eraldo, que
não pôde estar presente, ao
‘Carlos Gordo’ por aceitar o
convite de vir comigo, e ao
meu amigo Vinicius Cama-
rinha, por sempre viabilizar
agendas junto ao Governo
do Estado para tratar de ne-
cessidades da população
cândido-motense. A ‘Abílio
Eugênio’ é um sonho que
muito em breve vai se tor-
nar realidade”, disse o par-
lamentar. (Assessoria de Co-

municação PMCM)
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A Dirigente Regional de
Ensino de Assis, Marlene
Barchi Dib, participou da so-
lenidade realizada pelo Go-
verno do Estado de São Pau-
lo, no dia 12 de julho, no
Memorial da América Latina,
na capital paulista, sobre a
expansão do Programa de
Ensino Integral - PEI. Entre
outras autoridades, partici-
param do evento o Governa-

A Unimed Assis inaugu-
rou na manhã da segunda-
feira, dia 5, o Ambulatório
do Plano Essencial. A nova
ala de atendimento, locali-
zada na sede da cooperati-
va, conta com dois consul-
tórios, sala de urgência,
sala de infusão, sala de pe-
quenos procedimentos, sala
de curativo, sala de exames,
farmácia satélite, sala de es-
terilização de materiais
além de um amplo espaço
para recepção e atendi-
mento ao beneficiário do
novo plano de saúde.

O Ambulatório leva o

Diretoria de Ensino de Assis contará com mais duas
escolas estaduais de Programa de Ensino Integral
Da Redação
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dor João Doria e o Secretá-
rio Estadual da Educação,
Rossieli Soares.

De acordo com Marlene
Dib, a partir do ano letivo de
2022, a Diretoria de Ensino
de Assis contará com mais
duas unidades escolares que
integrarão o Programa de
Ensino Integral: a EE Joa-
quim Gonçalves de Oliveira,
em Cruzália, e a EE Prof.
Rage Anderáos, em Nantes.
A Diretoria de Ensino Região
Assis já conta atualmente

com 12 unidades escolares
que integram o PEI.

Criado em 2012, o PEI
potencializa a melhoria da
aprendizagem e o desen-
volvimento integral dos es-
tudantes, nas dimensões
intelectual, física, socioe-
mocional e cultural, por
meio de um modelo peda-
gógico articulado a um
Modelo de Gestão.

A escola pretendida pelo
Programa Ensino Integral
põe em relevo, para além de

conteúdos acadêmicos, con-
teúdos socioculturais e a pos-
sibilidade de vivências dire-
cionadas à qualidade de vida,
ao exercício da convivência
solidária, à leitura e interpre-
tação do mundo em sua
constante transformação.

Pesquisas recentes já de-
monstram o impacto que a
educação em tempo integral
promove na melhora dos ín-
dices educacionais no prota-
gonismo dos estudantes.

A Diretoria de Ensino Re-

gião Assis tem empenhado
esforços para a melhoria con-
tínua da qualidade do ensi-
no e o desempenho dos alu-
nos tem sido o foco central
de todas ações e programas.

Na oportunidade, Marle-
ne Dib agradeceu os prefei-
tos Marllon Jaffer Albano de
Oliveira, de Nantes, e Arildo
Mosquito, de Cruzália, pela
parceira de sempre, sobre-
tudo na implementação des-
te relevante programa edu-
cacional para os estudantes. Marlene Barchi Dib

Unimed Assis inaugura Ambulatório do Plano Essencial
Da Redação
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nome ( in memoriam ) de
‘Dr. Vitor Pimentel Fonse-
ca’, médico cooperado que
faleceu precocemente no
ano de 2013. “Vitor era co-
lega de profissão, amigo de
infância e um profissional
exemplar, uma homena-
gem justa a um profissio-
nal que marcou a história
da Unimed Assis”, afirma o
presidente da Cooperativa,
Dr. Elyseu Palma Boutros.
Familiares do médico
acompanharam emociona-
dos a solenidade simbóli-
ca de inauguração.

O Ambulatório do Plano
Essencial irá suprir a de-
manda de atendimento ori-
ginada na nova modalida-

de de plano de saúde co-
mercializada pela Unimed
Assis a partir do mês de ju-
lho. Voltado para o público
pessoa jurídica, o Plano Es-
sencial garante a qualida-
de dos serviços de saúde
Unimed por um preço dife-
renciado, que se ajusta às
necessidades do pequeno,
médio e grande empresário.
“O Plano Essencial é uma
inovação em nossa coope-
rativa, uma novidade que
vem de encontro ao atual
cenário de muitas empre-
sas e que se adapta a reali-
dade das mesmas, para ga-
rantir a excelência do aten-
dimento Unimed por um
preço muito mais acessí-

vel”, explica Dr. Elyseu Pal-
ma Boutros.

Segundo o presidente da
cooperativa, a satisfação do
médico cooperado, da ope-
radora e dos clientes são os
três pilares que norteiam
essa nova modalidade de
atendimento. Um espaço
que conta com toda a infra-
estrutura do Plano de Saú-
de e oferece uma solução à
altura de todas as empre-
sas que confiam no jeito de
cuidar Unimed. “Nosso time
de vendas está preparado
para apresentar essa novi-
dade aos empresários de
nossa cidade. Convidamos
para que entrem em conta-
to, informem-se sobre essa

nova modalidade e que nos
façam uma visita para co-
nhecer a estrutura que inau-
guramos hoje. Temos a cer-

teza de que muitos sairão
impressionados”, afirma Dr.
Elyseu Palma Boutros. (As-

sessoria de Comunicação)
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Dia de intenso movimento e
mudanças benéficas no tra-
balho. Você vai sentir uma
espécie de libertação, depois
de organizar melhor o seu
dia a dia. Um projeto inova-
dor, que o envolve direta-
mente, pode surgir.

Movimento gostoso na vida so-
cial e aproximação de pessoas
interessantes, em que, uma
delas, pode mexer com seu co-
ração. O dia é ótimo para na-
morar ou para começar um ro-
mance. Um projeto criativo dá
um passo à frente.

Movimento agradável em casa,
junto com os seus. O dia é óti-
mo para envolver-se com pro-
jetos criativos em trabalhos em
home office. Pode haver tam-
bém, envolvimento com um
projeto de construção, compra
ou venda de um imóvel.

A Lua indica um dia de boa
comunicação e necessidade de
movimento. Você pode estar
mais agitado e ansioso, com a
energia vital nas alturas. O dia
é ótimo para envolver-se em
acordos e negociações de pro-
jetos e contratos comerciais.

A Lua indica um dia de movi-
mento benéfico nas suas fi-
nanças. O dia pode envolver a
aprovação de um projeto e as-
sinatura de um contrato que
envolva o aumento de seus
rendimentos e lucros. Dia óti-
mo para novos investimentos.

A Lua indica um dia de movi-
mento na vida social e abertu-
ra para novas amizades. Você
estará mais comunicativo e
sociável, em contato com pes-
soas diferentes e interessan-
tes. O dia é ótimo também para
estar junto de quem ama.

A Lua indica um dia de inte-
riorização e necessidade
de distanciamento, o que o le-
vará a mudanças interessan-
tes em sua maneira de pen-
sar e sentir. Alguns sentimen-
tos e emoções passam por uma
espécie de libertação.

Terá um dia de movimento
agradável na vida social e
aproximação de amigos, novos
e antigos. Pessoas diferentes
do comum atravessam seu ca-
minho. Entre uma e outra, al-
guém especial pode começar a
mexer com seu coração.

A Lua indica um dia de boas
novidades relacionadas a seus
projetos profissionais e planos
de negócios. O dia é ótimo
para envolver-se com novos
projetos, apresentações e pa-
lestras. Dia ótimo para come-
çar um novo emprego.

A Lua indica um dia de movi-
mento em projetos que envol-
vem internet e multimídias.
Uma viagem internacional a
trabalho pode ser planejada e/
ou marcada, aumentando as-
sim, seu contato com pessoas
e empresas estrangeiras.

Terá um dia de maior envol-
vimento com acordos e nego-
ciações relacionados a uma
nova parceria financeira. Uma
grande soma de dinheiro pode
estar envolvida. O dia é ótimo
para novos investimentos e
lançamentos de negócios.

Dia de movimento intenso na
vida social e aproximação de
novos amigos. Os relaciona-
mentos pessoais e profissio-
nais ganham força e destaque.
Um romance ou uma socieda-
de comercial pode começar a
qualquer momento.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço

especializado de banho e tosa, ETC.

Gael flagra Duca e Bianca namorando. Dandara
avisa a João que gostou de seu novo perfil. Pedro
e Bianca descobrem que João estragou o perfil
do personagem que criaram para enganar Vicky.
Duca vê Bianca beijando João. Roberta sugere

que Duca pense melhor no que fazer com relação a Bianca. Gael
pede ajuda para Dandara em relação a Joaquina. João pede para
René ensiná-lo a conquistar garotas. Rute acredita em Simplício.
João questiona a preferência de Dandara por Gael ou René.

Ana e Lúcio falam sobre o casamento com Júlia,
que fica animada. Vitória e Ana avisam a Cecí-
lia e Sofia que elas poderão se enfrentar nova-
mente. Celina fica admirada ao saber que Lou-
renço pediu a guarda de Tiago na Justiça. Iná

fica consternada com o ressentimento que Manuela ainda tem por
Ana. Vitória vai à sorveteria e fica furiosa ao ver Alice, Sofia, Bárba-
ra e Marcos juntos. Celina procura Lourenço.

Resumos dos capítulos finais não divulgados.

Cora manda que todos avancem sobre os peda-
ços do diamante rosa. Téo vai ao encontro de
Maurílio. Maria Clara reclama de Cristina. José
Alfredo sente-se mal e Josué o ajuda. Cristina
vai à pizzaria com Elivaldo e Tuane. Lorraine pede

desculpas a Maria Marta. Fernando tenta roubar Cora, mas a vilã o
enfrenta. Xana apressa Naná e Juliane para o jantar no restauran-
te de Vicente. Antônio alerta Vicente sobre uma possível visita de
Enrico. Carmem desconfia de que Orville não queira mandar Salva-
dor de volta para o manicômio. Robertão pede para se encontrar com
Érika. Jairo chega para ajudar Cora. Maria Marta diz a José Alfredo
que eles não podem se divorciar.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Aconteceu nesta segun-
da-feira, dia 12, da aula
inaugural do curso ‘Jovem
Aprendiz - Manutenção
Automotiva’. Estiveram pre-
sentes o prefeito de Cândi-
do Mota Eraldo Pereira, jun-
tamente com o vice-prefei-
to Luiz Carlos Nicodemos
Guedes, o ‘Carlos Gordo’, e
a Diretora do Posto de Aten-
dimento ao Trabalhador
(PAT), Silvana Souza.

Além do curso de quali-
ficação, 16 jovens cândido-
motenses terão remunera-
ção, vale-alimentação,

Os músicos Sérgio Laus e
Betinho de Assis acabam de
ser indicados ao Troféu ‘Lou-
vemos o Senhor’, considera-
do o maior prêmio da músi-
ca católica brasileira. Eles
concorrem em categorias, de
‘melhor grupo vocal’ e de
‘melhor álbum alternativo’.

A dupla, que pertence

Prefeito, Vice e Diretora do PAT de CM
participam de aula inaugural do ‘Jovem Aprendiz’

Betinho de Assis e Sérgio Laus são indicados em duas
categorias do maior prêmio da música católica brasileira
Da Redação
----------------------------------------------------

Geral

ao cenário da música cató-
lica sertaneja, lançou em
dezembro de 2020, o pri-
meiro álbum com o título
‘O Sim de Maria’.

“O cenário de pandemia
favoreceu para que tivésse-
mos um ano fecundo de pro-
duções musicais. Ser indi-
cado ao troféu e ainda em
duas categorias, já se carac-
teriza uma grande vitória
para a dupla”, disseram.

Os cantores

O cantor Sérgio Hobbold
reside em Joinville/SC.
Missionário pela música e
pregação e atuante no mo-
vimento RCC, ele se dedica
a evangelizar há 20 anos.

O músico conheceu o
amigo Betinho em um Con-
gresso Diocesano de Músi-
cos da RCC, de Joinville,
em 2016. Betinho foi o pre-
gador do evento.

Os dois se tornaram
grandes amigos e parceiros
de missão. Ambos já tinham
trabalhos musicais grava-
dos, mas no estilo pop.

Na convivência identifi-
cando as raízes sertane-
jas, Sérgio, que é natural
do Paraná, Betinho, nas-
cido em Agudos, interior

de SP, começaram a dese-
nhar um projeto ‘Sertane-
jo Católico’.  Diante da
aceitação dos singles ‘Que
eu te siga’ e ‘Daí me um
coração’, decidiram lançar
o primeiro álbum.

Por sua vez, Luiz Adal-
berto Bicudo, ou simples-
mente ‘Betinho de Assis’,
ganhou o apelido justa-
mente por morar na cidade
de Assis, no interior de SP.

Ele é missionário há
mais de 30 anos pela mú-
sica e pregações.

O álbum indicado é o
quarto de sua carreira.

“Temos certeza que as ci-
dades de Joinville e Assis
estão felizes pela indicação
da dupla a esse importante
troféu”, completaram.

Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

transporte e demais bene-
fícios da NovAmérica. O
curso é uma parceria entre
a prefeitura de Cândido
Mota, NovAmérica, Senar e
Sindicato Rural de Assis.

Além das autoridades
municipais, a aula inaugu-
ral contou com a presença
do gerente de operações
agrícolas Pedro H. Dorizot-
to, do coordenador e do su-
pervisor da manutenção
automotiva Diego Silva de
Lima e Claudinei Mariano,
do gerente administrativo
Germano Trevisan, do co-
ordenador e da analista de
desenvolvimento humano e
organizacional Vinicius Sa-

turninio e Vanessa Modro,
e Elizabete Gava Passareli
e Mariana Guerra, ambas
do departamento de recur-
sos humanos.

Eraldo e Carlos destaca-
ram a importância dessa
parceria e a oportunidade
que esses jovens estão ten-
do ao ingressarem em um
curso que oferece tantos
benefícios e ainda possibi-
lita o aprendizado em uma
das maiores empresas do
país. “Aproveitamos para
agradecer a NovAmérica,
ao Senar e ao Sindicato
Rural de Assis, pela parce-
ria que trará qualificação e
renda a esses jovens cân-

dido-motenses”, disseram
prefeito e vice.

Por sua vez, Pedro Hen-
rique frisou que a oportu-
nidade ofertada a esses jo-
vens faz parte da forma res-
ponsável com que a NovA-
mérica sempre lidou com
a necessidade de gerar
oportunidade e qualifica-
ção profissional a comuni-
dade. “Todos têm espaço
para continuar na empre-
sa após o término do cur-
so. Agradeço a parceria
com o Senar e o Sindicato
Rural, e destaco a impor-
tância dessa sensibilidade
do município através do
prefeito, vice e Pat, em va-

lorizar e buscar qualifica-
ção e renda aos jovens ci-
dadãos”, finalizou o geren-

te de operações agrícolas.
(Assessoria de Comunica-

ção PMCM)

Curso é oferecido através de parceria com a

NovAmérica, Senar e Sindicato Rural de Assis


